

erstellt: 14.03.2014

Branche sucht auch am Samstag Azubis

O-Ton: Peter Bole, Leiter, VDW-Nachwuchsstiftung, Gildemeisterstraße 60, 33689 Bielefeld

Länge: 0:52 (2 Antworten, kürzbar und einzeln einsetzbar)

Autor: Harald Schönfelder

Info: Unter der Woche waren etliche Schulklassen im Bereich der VDW-Nachwuchsstiftung auf der Messe. Sie haben sich über die beruflichen Chancen informiert, die die Branche der Werkzeugmaschinenhersteller ihnen bietet. Am Samstag kehrt etwas Ruhe ein, deshalb lohnt sich der Besuch vor allem für Einzelinteressenten. Sie können sich über die Berufe und Ausbildungsmöglichkeiten informieren sowie vor Ort Firmen kontaktieren.

Anmoderation: Die Düsseldorfer Messe METAV geht in den Endspurt. Doch auch heute am Samstag lohnt sich ein Besuch, vor allem, wenn Sie Kinder haben, die einen Beruf oder eine Ausbildung in der Industrie machen wollen. In Halle 14 der Messe ist ein großer Bereich nur für den Nachwuchs da. Die Industrie sucht händeringend Fachkräfte und rollt den Jugendlichen auch quasi den roten Teppich aus. In der Halle hat die VDW-Nachwuchsstiftung einen großen Stand, an dem sie über Ausbildungsmöglichkeiten informiert. Und damit das nicht zu trocken ist, dürfen die Schüler und Auszubildenden auch mal was ausprobieren, sagt Peter Bole, der Leiter der VDW-Nachwuchsstiftung.

O-Ton 1: "Unter Anleitung gehen wir mit den jungen Leuten auch an die Maschinen, die dürfen dann auch mal Knöpfchen drücken ... Aber wir schicken sie auch an andere Stände hier auf der METAV, damit sie auch das gesamte breite Spektrum der Berufe kennenlernen."

Zwischenmoderation: Einige der größeren Firmen, Fachhochschulen und Unis haben aber in dem Nachwuchsbereich der Messe auch ihre eigenen kleinen Stände. Das heißt, da geht es dann auch um Ingenieurs- oder Elektrotechnikstudiengänge. Und auch sind als Ansprechpartner vor Ort, sagt Peter Bole.

O-Ton 2: "Dieses ist ja ne Gemeinschaftsaktion ... Diese Unternehmen sind in der Regel auch alle auf der Messe vertreten ... nehmen die Jugendlichen an der Hand und zeigen ihnen was Detailliereres, wenn sie das interessiert."

Abmoderation: Und die Firmen suchen wirklich dringend Nachwuchs, sie sind dazu auch zu großen Zugeständnissen bereit. Und es ist eine Branche, die auch mit gutem Verdienst lockt. Die METAV hat heute von 9.00 bis 16.00 Uhr auf der Messe Düsseldorf geöffnet.

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

METAV_14_Nachwuchs_am_Samstag_MTN.mp3